

# La Seyne au soutien pour l'accès à l'eau

## Solidarité

La deuxième commune du département et sa majorité de gauche soutiennent un projet humanitaire au Proche Orient.

**Il s'agit de financer une association qui porte la réhabilitation des infrastructures d'approvisionnement en eau dans les municipalités du Nord du Liban.**

## VAR

C'est l'un des projets portés par le service Eau de la ville de La Seyne-sur-Mer : aider des projets de solidarités internationales pour l'accès à l'eau au Liban.

Pourquoi ? « *Parce que le manque d'accès à l'eau et à l'assainissement est la première cause de mortalité au monde. Et aujourd'hui, 1,1 milliard d'être humains sont privés d'un accès convenable à l'eau potable et 2,6 milliards ne disposent pas d'assainissement* », rappelle Robert Teisseire, conseiller municipal communiste en charge du dossier de l'eau au sein de la majorité de gauche de La

Seyne. Une bonne raison en soi.

De plus, la loi Oudin-Santini permet aux collectivités locales de mener des actions de coopération internationale dans ce domaine. Il n'en fallait pas plus pour que la commune saute le pas « *dans le cadre de sa politique d'ouverture internationale* ». La commune versant 1% des ressources propres du budget annexe de l'eau potable.

Un coup de pouce non négligeable, d'autant plus qu'en venant en aide à un projet, la collectivité permet de faire levier auprès de l'Agence de l'eau « *afin d'avoir un soutien financier complémentaire puissant* ».

Ainsi, c'est l'ONG Solidarité internationale qui a été choisie, dont le projet vise à construire un réseau d'eau potable au Liban en faveur des populations, y compris des réfugiés qui ont fui la Syrie : soit 4200 personnes, et trois villages, au Nord du Liban, zone peu développée qui accueille plus d'un tiers des réfugiés syriens. Coût global du projet : 505 165 euros. « *La construction démarre cette année et l'objectif est de pérenniser les actions en 2018* », précise Louis Correa, conseiller municipal à la vie associative et aux jumelages. Le conseil municipal suivra l'affaire de près.

G.STV.



À La Seyne, l'eau reste un sujet politique. PHOTO:G.STV.